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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Jugendhilfeausschuss 12.02.2015 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 
 

Nach Informationen aus dem Finanzausschuss wurden im Jahr 2014 für die Kita-Sanierung Mittel 

in Höhe von 2,3 Mio. Euro von den ursprünglich geplanten 6,2  Mio. Euro nicht eingesetzt. Vor 

diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Aus welchen Gründen wurden die geplanten Sanierungsmaßnahmen nicht umgesetzt?  

2. Welche Einrichtungen sind betroffen und in welchem Umfang konnten die 

Haushaltsmittel nicht abfließen (bitte einzeln darstellen)? 

3. Seit wann hat die Verwaltung Kenntnis darüber, in welchen Kindertagestätten es 

Verzögerungen gibt (bitte einzeln auflisten)? 

4. Warum wurde der Jugendhilfeausschuss darüber nicht rechtzeitig informiert? 

5. Haben diese Verzögerungen Auswirkungen auf den Kita-Sanierungsplan für das 

Haushaltsjahr 2015 ff., wenn ja welche? 
 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

05.02.2015, gez. i. A. Bergmann   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Karger, CDU 
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